

# まちがど通信

池端町では6月17日、環境美化を進めようと同町公民館にサルビアの苗を植えました。毎年、この時期に種から育てた苗の植え付けをしていて、今回も子どもからお年寄りまで70人が参加。早朝に集まり、苗に土を丹念にかぶせ、水をたっぷり注いでいきます。和やかな雰囲気の中、30分ほどで作業は終了しました。



地区の恒例行事  
サルビア苗植え

池端町

文京町三丁目

花の美しさに  
引き寄せられて



文京町三丁目では、二子山公園でヘメロカリスが満開になり、6月24日、花見を開催しました。大切に守り育ててきた花の見事な姿に、みんな喜びもひとしお。子どもたちは花壇の周囲を走り回り、大人たちは目を細めて見守ります。茶菓子振る舞われ、会話も弾んで大にぎわい。花は7月中旬ごろまで楽しめます。

## さわやかクラブ

- ・毎週金曜 ・午前10時～正午
- ・南橋公民館 ・会員数60人
- ・代表者/宮下滋子さん ☎ 233-8486



まずは体をほぐすストレッチ。その後音楽に合わせてフォークダンスを踊ります。身も心も軽やかになり、いつも笑顔が絶えません。



高橋 愛永ちゃん  
(1歳11カ月・東片貝町)



田中 優空ちゃん  
(1歳11カ月・鼻毛石町)



亀井 杏夏ちゃん  
(1歳11カ月・青柳町)



岩崎 羽玖ちゃん  
(1歳11カ月・小坂子町)

### 編集こぼれ話

夏休み子ども教室(4・5歳)を担当。もし小学生に戻れたら、だからだと過ごしていないで、いろいろなことに挑戦したいな。年を重ねるにつれ、何か新しいことに挑むには、心身ともに相応なエネルギーを要することを、身にしみて感じていきます。(齋)

